

# Gefährliche Kurve wird entschärft

**Borgsdorf/Lehnitz** – Der Landkreis Oberhavel lässt ab Montag, 28. September, die Kreisstraße zwischen Borgsdorfer Ampelkreuzung und Einmündung zum Havelkorso Lehnitz umbauen. In drei Bauabschnitten wird die Firma Matthäi Bauunternehmen GmbH & Co KG aus Velten die Einmündung der Bahnhofstraße Borgsdorf sowie die gefährliche Kurve zwischen Bahnhofstraße und Havelkorso erneuern.

Darüber hinaus entsteht auf der westlichen Straßenseite zwischen der Ampelkreuzung und der Einmündung Bahnhofstraße ein neuer Radweg. Für Radfahrer, die bislang den östlich verlaufenden Weg nutzen mussten, fällt künftig die Querung der viel befahrenen Kreisstraße weg.

Die Arbeiten werden unter Vollsperrung verschiedener Abschnitte ausgeführt. Im ersten Abschnitt ist der Bereich zwischen Bahnhofstraße und Havelkorso betroffen. Die Bahnhofstraße kann dabei befahren werden. Die ausgeschilderte Umleitung führt über die L 21 Richtung Oranienburg (alte B96, Berliner Straße) bis zum Kreisverkehr – Saarlandstraße – Lehnitzstraße Richtung Lehnitz nach Borgsdorf. Auch innerorts wird in Borgsdorf die Umleitung ausgeschildert sein. Die Arbeiten werden voraussichtlich im Dezember 2015 abgeschlossen sein.

Die Baumaßnahme wird mit Mitteln des Landes Brandenburg gefördert. Die Auftragssumme beträgt rund 350 000 Euro.